

6 Société et Culture

Ici et ailleurs

•Santé

Choléra en Tanzanie
Au moins dix-huit personnes sont mortes, emportées depuis deux mois par une épidémie de choléra qui frappe la Tanzanie, en pleine saison des pluies, selon un bilan du ministère de la Santé. Ce bilan épidémiologique distribué à la presse, samedi, a révélé que cette épidémie de choléra a déjà fait 18 morts sur 570 cas enregistrés du 1er septembre au 31 octobre. Le ministère de la Santé appelle la population et les autorités locales à prendre "les mesures d'assainissement" qui s'imposent pour éviter l'aggravation de la situation pendant la saison des pluies.

Photo : F.B.E.M



Le DG de la Cnamgs, Renaud Allogho Akoué (chemise blanche), s'imprégnant du fonctionnement des ambulances médicalisées.

•People



Photo : AFP

Eminem, U2 et David Guetta aux MTV EMA awards
Les artistes Eminem, U2 et David Guetta sur la scène des MTV Europe Music Awards (EMA), hier, déclinaison sur le vieux-continent du raout de l'industrie musicale organisé par la chaîne câblée américaine, qui rassemble à Londres une pléiade de stars, principalement anglo-saxonnes. En lice dans six catégories, dont celle de meilleure artiste pop, meilleur look ou meilleur clip, elle domine la liste des nominés. Elle n'a néanmoins pas confirmé sa présence à la cérémonie.

•Peinture

Un Vinci star des enchères
Il y aura des Chagall, Van Gogh, Picasso et Warhol, mais la vedette de ventes aux enchères d'automne qui s'ouvrent, ce lundi, à New York, sera le "Salvator Mundi" de Léonard de Vinci, au cœur d'une bataille entre un milliardaire russe et un marchand d'art. La maison Christie's avait annoncé en octobre qu'elle mettrait en vente, le 15 novembre, ce tableau, seul parmi les moins de 20 tableaux préservés du maître de la Renaissance à être toujours entre des mains privées.

•Patrimoine

L'ancienne aristocratie se délabre
Le domaine familial de Boris Netchaïeff était autrefois un symbole triomphant de la vie aristocratique dans la Russie pré-révolutionnaire. Il n'en reste plus qu'un terrain négligé auquel ce Français voudrait rendre sa grandeur passée. En 1917, le grand-père de Boris a dû abandonner le complexe, composé de plusieurs bâtiments dans un parc, pour fuir la Russie, comme une grande partie de l'aristocratie du pays à la suite de la révolution d'octobre.

Rassemblés par P.M.M

Prise en charge sanitaire et sociale/Samu social

La promesse d'un appui de la CNAMGS



Le DG de la Cnamgs, Renaud Allogho Akoué (chemise blanche), s'imprégnant du fonctionnement des ambulances médicalisées.



L'équipe de la Cnamgs posant avec le personnel du Samu social, au terme de la visite.

F.B.E.M

Libreville/Gabon

POURSUIVANT son imprégnation de la question de la prise en charge sociale et sanitaire des Gabonais, le nouveau directeur général de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS), Renaud Allogho Akoué, a visité vendredi dernier les installations du Service d'aide médicale d'urgence (Samu social), à

Libreville. Au site de Derrière-la-prison, le DG de la CNAMGS, accompagné de ses équipes, a tenu à toucher du doigt le fonctionnement du centre médico-psychologique de cette entité chargée d'apporter de l'aide sanitaire et sociale aux plus vulnérables.

Tout comme au Centre d'hébergement du Samu social, à Okala, les réalités du fonctionnement de cette autre structure lui ont été expliquées par le directeur général du Samu social, le Dr Wenceslas Yaba, qui s'est fait

le plaisir de lui servir de guide.

Au sortir des deux visites, M. Allogho Akoué a exprimé sa satisfaction : « (...) J'avais entendu parler du Samu social, et je voulais me rendre compte moi-même de la réalité. Je suis impressionné par cette initiative fort louable pour les populations. J'ai pu visiter leurs installations, leur hôpital, leurs ambulances. »

Il s'est également félicité du travail de l'ensemble des équipes du Samu social. « Je vois qu'ils apportent du bien-être et des

soins de proximité importants à nos populations», a-t-il souligné.

En outre, cette visite n'a pas manqué de donner des idées au nouveau directeur général de la Caisse, sur une future collaboration entre son institution et le Samu social : « Avec ce que je viens de voir, et vu que la CNAMGS est un outil important pour la protection et l'accompagnement social des Gabonais, je crois que nous allons étudier le moyen de travailler avec les responsables du Samu social, afin de voir comment nous

pouvons les aider à être encore plus présents», a promis le responsable.

« Nous avons compris qu'ils sont actuellement à Libreville, et qu'ils prévoient de se déployer à Port-Gentil et Franceville, et même dans l'ensemble du pays», a-t-il ajouté.

Dans cette optique, il a annoncé que la CNAMGS va étudier les possibilités d'une aide à cette entité sociale, en vue de cette expansion d'activités. « Parce qu'il s'agit avant tout de la santé des Gabonais. C'est le rôle de la CNAMGS », a-t-il conclu.

Management scolaire/Clôture de l'atelier de renforcement de capacités des directeurs d'écoles privées laïques

Objectifs atteints



Photo : F.B.E.M

Formateurs et participants au sortir des deux jours d'atelier.

F.B.E.M

Libreville/Gabon

OUVERT la veille, l'atelier de renforcement de capacités des directeurs d'écoles privées laïques de la circonscription Libreville-centre (et non pas la circonscription-Est, comme écrit par erreur dans notre précédente édition) s'est achevé samedi dernier. Si les objectifs initiaux étaient d'améliorer le management scolaire des participants, ils ont été clairement atteints.

C'est ce qu'ont laissé entendre participants et formateurs au sortir des travaux. Les premiers, au travers des fiches d'évalua-

tion qu'ils ont remplies. Les seconds ont exprimé leur satisfaction par la voix du chef de la circonscription scolaire, M. Moussavou Moussavou, qui a présidé les travaux. Dans son allocution de clôture, ce dernier a d'ailleurs reconnu que les formateurs avaient « fait de leur mieux pour outiller les participants de plusieurs cartes à même de le rendre plus efficaces » sur les plans administratif, pédagogique et social.

Le chef de la circonscription scolaire, s'adressant aux participants, a prévenu que la hiérarchie les attendait désormais sur ce terrain de l'efficacité.

La remise d'attestations de participation a constitué le clou des manifestations.

UAS

GABON

**UNIVERSITE AFRICAINE
DES SCIENCES**

Nouveau :
Contrat de partenariat
avec le gouvernement gabonais
n° : 00257/MENESTFPCJS

Partenariat avec des Universités Prestigieuses :
Paris 5- Paris 13- Lyon 3- EFAP-Lille- Littoral- Tunis- Gabon

Accord de coopération avec l'Université Internationale de la francophonie (Senghor) pour bidualité dans 13 domaines et reconnaissance de 75 pays et le CAMES

- Droit Privé
- Droit Public
- Droit des Affaires
- Management
- Commerce
- Tourisme
- Journalisme
- Communication
- Télécommunication
- Ingénieur

- l'UAS Gabon appartient au groupe UAS Tunis et UAS Mali
- Professeurs Invités : Français (La Sorbonne) et Tunisiens
- Cours du soir pour les professionnels
- Possibilité de poursuivre les études à l'étranger : France, GB, USA, Canada, Belgique, Suisse, Tunisie... etc
- Corps enseignant de très haut niveau
- Partenariat avec des structures universitaires publiques Gabonaises (Economie et Gestion, Sciences, Droit et Techniques...)

Sise au Quartier ACAE
B.P 6421 LIBREVILLE - GABON

Email : meddmess@gmail.com / h_lotfi125@yahoo.fr
Tél : 00241 06449966/00241 05126998

www.uas.ens.tn